
 

第 2226 回（５月１８日例会報告） 

会場：例会場  

●点  鐘  長谷川博 会長 

●ロータリーソング 奉仕の理想 

●４つのテスト 

●米山記念奨学金授与 

米山記念奨学生 テイチンさん 

●会長報告  長谷川博 会長 

●幹事報告  鈴木敬一郎 幹事 

●出席状況報告 中村重継 委員長 

●ニコニコ報告 長島豊 委員長 

●「ロータリーの友 読みどころ紹介」 

  ロータリー委員会 神田日出雄 委員 

●委員長報告 

 奉仕プロジェクト委員会   橋本恭一委員長 

  ５月２５日 クビアカツヤカミキリ駆除例会につ

いて 

 次年度会長 大谷文孝会長エレクト 

  年度計画書の件 

●本日の卓話 

新入会員卓話 

  ・林 洋一会員 

  ・中村 重継会員 

●点  鐘  長谷川博 会長 
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会長報告 

 

                長谷川博 会長 



早いものでもう来月には京都の祇園祭が始まる季節と

なりました。壮麗な山鉾巡行で知られ、「動く美術館」

ともいわれる祇園祭ですが、その起源は蔓延する疫病

を防ぐ目的で、貞観 5 年、西暦 863 年に催された御

霊会（ごりょうえ）に始まるとされます。 

コロナ禍の中で、日本の歴史上、人々がどう疫病に立

ち向かってきたかに注目が集まっています。その中で、

不幸があった家のものは四十九日間、公の場に参加し

ない、高貴な人が下々と話をするときに間に御簾を下

ろす、大事の前には体を清めるなど、単なる迷信や伝

統とされてきたものの中には、「もしかして感染を防ぐ

ための、昔の人ならではの知恵だったのでは」と思わ

せるものもあります。手洗いの習慣などは、日本人に

はそういった伝統の中から自然と身についていますが、

欧米ではその習慣があまりなく、それも感染拡大に差

が出た一因ではないか、とみる向きもあります。 

 ワクチンの接種も徐々に始まり、終息への希望の兆

しも見えてきたように思います。しかし、気を緩める

ことなく、コロナに限らず様々な感染症から我々を守

ってくれる手洗い等の習慣も忘れることのないように

したいものです。 

 

 

幹事報告 

 

              鈴木敬一郎 幹事 

幹事報告をさせていただきます。 

5 月 25 日例会はクビアカツヤカミキリ駆除活動と

埼玉県環境科学国際センター三輪様の卓話です。移動

例会になりますので、午前 10 時見沼元圦公園駐車場

集合で駆除活動を実施し、午前 11 時 30 分より利根導

水路総合事務所にての卓話となります。当日雨天の場

合は 11時 00分までに利根導水路総合事務所に集合を

お願いします。 

6 月 1 日は創立 45 周年記念例会です。会員は午前

11 時登録開始になります。実行委員会の指示に従って、

各担当者の方は例会場 2階に集合してください。何卒、

皆様方のご協力をお願いいたします。 

埼玉県では新型コロナ感染症まん延防止等重点措置

が発令中です。SAA の案内にしたがって感染症予防対

策にご協力いただきますようお願いいたします。 

以上です。 

 

 

出席状況報告 

中村重継 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

54 名 50 名 ２6 名 0 名 52% 

 

 

ニコニコ報告 

長島豊 委員長 

長谷川会長 中村委員長、林会員、卓話楽しみにして

います。 

鈴木幹事  林会員、中村会員卓話宜しくお願い致し

ます。 

細井会員 新会員、林さん、中村さん、卓話有り難う

ございます。 

清水会員 中村さん、林さん卓話ご苦労様です。神田

スタジオさんパンフレット活用して下さい。 

横川会員 中村さん、林さん入会有り難うございまし

た。今日の卓話楽しみにしておりました。 

矢澤会員 神田さん頑張って！林さん、中村さん卓話

楽しみにしています。 

新井会員 林さん、中村さん本日卓話有り難うござい

ます。 

島崎会員 コロナで暇だったので自宅でシネマ鑑賞し 

ました。印象に残ったのは『嫌われ松子の

一生』松子が哀れで可哀想で涙しました。

もしかしたら、心の優しさのかけらもない

矢澤さんでも涙するかも、そしたら、これ

が本当の『鬼の目にも涙』です。 

阿部会員 林さん、中村さん、今日の卓話楽しみにし

ておりました。 

五十幡会員 林さん、中村さん、新入会員卓話楽しみ

にしていました。宜しくお願いします。 

飯塚会員 昨日、結婚祝いの花が届きました。４０年

ということで、ルビー婚だそうです。金婚

式まであと 10年、がんばります。 



林 会員 本日、新入会員卓話させて頂きます。宜し

くお願い致します。 

（長谷川会長 中村委員長、林会員、卓話楽しみにし

ています。）の同文として、 

三島務会員、神田日出雄会員、大谷文孝会員、 

川野健人会員、梁瀬里司会員、高橋貴子会員、 

長島豊会員、宮本伸子会員、江口明会員、 

松岡由浩会員、中村重継会員、 
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  ロータリー雑誌委員会 神田日出雄 委員 
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次年度会長 大谷文孝会長エレクト 
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点 鐘 長谷川博 会長 

 


